



La catéchèse et les funérailles

Quand ce passage est à la fois souffrance et signe d'espérance

Lors de funérailles dans le secteur Est.

Suite au décès de mon père, j'ai pris en charge l'organisation de la célébration car mon frère n'est plus croyant. Il a cependant souhaité faire le mot de témoignage dont il m'a proposé le contenu et il a souhaité ma présence à ses côtés lors de la lecture.

« Je m'arrête là dans ma participation » selon ses termes.

Mais suite à la lecture du texte de l'évangile et surtout de l'homélie sur la résurrection, il s'est levé et m'a accompagné pour poser la croix sur le cercueil.

La mort de papa a été source de renouveau pour mon frère et notre relation.

Témoignage de Vincent